



## シュバル 遠足の様子



厳しい暑さが続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

シュバルでは、8月1日（金）に遠足を実施しました。今年は、始良市にある「重富海水浴場」に行きました。当日は、NPO法人くすの木自然館のスタッフのサポートを受け、海水浴を楽しみました。サポーターの方々は、ユニバーサルビーチ（障害のある方やお年寄りであっても、自由に安全に、そして快適に活動できるビーチ）を目指し活動されている方々で、こどもたちへの理解もありとても丁寧に関わっていただきました。海に入ることが初めてのこどもたちも多く、緊張した様子でしたが、水鉄砲やビーチボール、プールスティックを使って遊ぶことで次第に笑顔が増え、楽しく海水浴をすることができました。また、海に入ることが難しかったこどもたちも、支援者やサポーターの方々と浜辺で水を掛け合うことで、自然と楽しい笑い声が聞かれました。お弁当を食べた後には、アイスやジュースを購入し、仲良く並んで食べる様子が見られました。帰りの車内では、「楽しかった！また行きたい！」との声も多く聞かれ、貴重な体験と楽しい夏の思い出のひとつとなりました。

引き続き、こどもたちの笑顔が溢れる楽しい活動が提供できるよう努めてまいります。

